

## Sitzungsprotokoll vom 03.06.2019

### Anwesende Mitglieder:

Alex, Anton, Lisa, Ann-Sophie, Nick, Clemens, Anne

### Anwesende assoziierte Mitglieder:

Clemens, Johannes

### Entschuldigte Mitglieder:

Aileen, Anna

### Unentschuldigte Mitglieder: -

### Gäste: -

**Sitzungsleitung:** Nick

**Protokoll:** Henrik

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr

Sitzungsende: 19:53 Uhr

Nächster Sitzungstermin: 17.06.2019

Nächste Sitzungsleitung: Henrik

Nächste Protokollant:in: Ann-Sophie

Postverantwortliche für nächste Woche sind: Lisa

## **TOP 0: Formalia/Gremien/Post/Zeitplan/Berichte**

Der FSR ABS ist mit 7 von 9 anwesenden, gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Der FSR ABS möge das Protokoll vom 27.05.2019 beschließen. Ohne Gegenrede angenommen.

Der FSR ABS möge beschließen Stephanie Dani zum assoziierten Mitglied zu ernennen. Ohne Gegenrede angenommen.

Der FSR ABS möge folgende Personen entsprechend der Übersicht in Anlage 1 in die Studienkommissionen Lehramt an Grundschulen, Mittelschulen und Gymnasien entsenden. Ohne Gegenrede angenommen.

Alle Anwesenden werden darauf hingewiesen, dass dieses Protokoll öffentlich zugänglich gemacht wird.

## **TOP 1: Post**

- LaSuB: Termine für FZÜ (30.9.-2.10., 7.10-11.10)
- Referat WHAT: zusammen mit KRETA (Kritische Einführungstage) Festival:progressive am 21./22. Juni - bewerben? Ja, Anton
- Campusparty: Bitte um Unterstützung (FB teilen) - Bescheid geben?
- FSR Geo: Grillgut gesucht für 19.6.
- Wie besprochen: GEW Infoveranstaltung zum Vorbereitungsdienst, Frage wegen unserem Logo auf Füllern? Ann-So antwortet, dass wir es bewerben, aber nicht unser Logo auf den Flyer setzen, weil wir die Inhalte nicht kennen
- Dekanat/Arbeit und Leben e.V.: Jobangebot für politisch Interessierte für Projekttag an Schulen zu politischen Themen - Bewerben/auf Website stellen Henrik

- Podiumsdiskussion zu Fakenews in der Club 6.6. - Bewerben? Henrik Donnerstag Vormittag
- Studierendenanliegen: GSD Mathe PL abgelegt, in HisQis mit 5.0 bewertet, antwortet nicht auf Mails - was tun? Henrik versucht auf Dozenten zuzugehen, Ann-So antwortet, dass sich die Studentin an das PA wendet
- Antwort von Tim wegen Finanzenfrage
- lamstudent: schicken uns für Fixer Moodbild und Logo, Gutscheineft wird ebenfalls per Mail verschickt
- Veranstaltung für Studiengangskoordinatoren: 24.6. 14 bis 17 Uhr - Rückmeldung erfordert
- Jette will Grill ausleihen: Grill bei BP anholen, Rad locker, 50€ Kauton, Grill hinterher sauer zurückgeben Henrik

## **TOP 2: Berichte**

### **Grillen**

- Lief gut, durch das schlechte Wetter waren aber relativ wenig Menschen da
- Wir freuen uns, dass BP uns unterstützt hat

## **TOP 3: FSR Website**

- Lange Version für Website, kurze für die Erstis
- Bis zum 17.06 fertig haben
- Aufgaben:
  - Funktionen und Gremien im FSR – Ann-Sophie
  - Positionen im FSR – Nick

- Wahlen – Anton
- ESE – Lisa
- Wahl verpasst? Wie trotzdem mitmachen? – Aileen
- Zukünftige VA und Termine - Alex
- Geschichte des FSR – Alex
- Begriff Fachschaft (inkl. Wechsel) – Henrik
- Fachschaftsrat - Anne

## **TOP 3: Sonstiges**

Laden wir Interessierte auf die Sitzung vom 17.06.? Nick schreibt die Mail

Alex und Henrik schauen nach was coolerem als einen Flyer als Ersti Werbung von uns

Henrik macht Ersti Gruppe auf FB mit kurzem Namen (Erstsemester Lehramt TU Dresden 2019)

Zugänge für neue assoziierte Mitglieder: E-Mail Henrik, Wekan Lisa

WTH Nachfrage zur Änderung der Studienordnung

FZÜ Termin am 04.10 für LaSuB nicht möglich, Gegenvorschlag: 30.09 – 02.10 -> Wir finden den 30.09. am besten

Nick sagt morgen in Psycho Musikabend an

Vorschlag: Transparent Finanzen auf der Website veröffentlichen, damit Studis auf einen Blick sehen sehen, wofür wir das Geld ausgeben

- Transparenz ist Aufgabe des FSR
- Wäre aber aufwendig



- Wollen wir erst die Finanzprüfung abwarten oder sollte das vorab veröffentlicht werden?
- Erklärung notwendig, was ein Finanzbeschluss bedeutet
- FSR Physik hat eine Tabelle mit allen Beschlüssen auf Website
- Keine klare Position, wir reden nächste Sitzung mit Anne nochmal und denken über konkrete Konzepte nach

## TOP-Vorschläge nächste Sitzung:

Finanzenübersicht Website

## Anlage 1

<b>Grundschule</b>	<b>Mittelschule</b>	<b>Gymnasium</b>
Aileen Klepsch aileen.klepsch@mailbox.tu-dresden.de	Anna-Marie Kiank anna-marie.kiank@mailbox.tu-dresden.de	Tim Kaltofen tim.kaltofen@tu-dresden.de
Lisa Schubert lisa.schubert1@mailbox.tu-dresden.de	Anne-Katrin Krüger anne-katrin.krueger1@mailbox.tu-dresden.de	Nathalie Schmidt nathalie.schmidt@tu-dresden.de
Ann-Sophie Schnitzler ann-sophie.schnitzler@mailbox.tu-dresden.de	Henriette Mehn Henriette.mehn@tu-dresden.de	Henriette Mehn henriette.mehn@tu-dresden.de
Anton Strehlow anton.strehlow@mailbox.tu-dresden.de	Ann-Sophie Schnitzler ann-sophie.schnitzler@mailbox.tu-dresden.de	Ann-Sophie Schnitzler ann-sophie.schnitzler@mailbox.tu-dresden.de
Nick Dienel nick.dienel@mailbox.tu-dresden.de	Anton Strehlow anton.strehlow@mailbox.tu-dresden.de	Anton Strehlow anton.strehlow@mailbox.tu-dresden.de
Stephanie Dani Stephanie.dani@mailbox.tu-dresden.de	Nick Dienel nick.dienel@mailbox.tu-dresden.de	Nick Dienel nick.dienel@mailbox.tu-dresden.de
	Stephanie Dani Strephanie.dani@mailbox.tu-dresden.de	Stephanie Dani Strephanie.dani@mailbox.tu-dresden.de